



MUESTRA

... Este sábado en Brihuega

Una selección de alumnos de las áreas de Música y Baile de Escuela Provincial de Folklore de la Diputación de Guadalajara ofrecerá una muestra de folklore el próximo sábado, 2 de junio, en la iglesia de San Miguel de Brihuega a partir de las 20:30 horas.

DEL 1 AL 7 DE JUNIO DE 2012  
www.dhenares.es

# Arranca Dipuemplea

## 60 alumnos se formarán en educación infantil, sanidad y autoempleo

La presidenta de la Diputación de Guadalajara, Ana Guarinos, acompañada de los diputados delegados de Bienestar Social, Antonio Ruiz, y de Promoción Económica y Empleo, Alberto Domínguez, fueron los encargados de inaugurar los cursos de formación dentro del programa 'DipuEemplea', puesto en marcha por la Institución Provincial con el objetivo de crear empleo estable y de calidad.

Ana Guarinos dio la bienvenida a los alumnos en la Sala Multiusos del Centro San José minutos antes de que comenzaran los cursos de formación cada uno de los cuales consta de 15 alumnos y de una primera parte teórica complementada con otra práctica. El programa se desarrollará con carácter bienal contemplando estrategias integradoras con acciones de asesoramiento, formación, práctica profesional y búsqueda de itinerarios de inserción laboral.

Las acciones formativas que se han puesto en marcha son cuatro: atención Socio sanitaria a personas en el domicilio, que comprende un total de 675 horas y 15 alumnos, con clases presenciales en Jadraque y Fontanar; atención Socio sanitaria a personas dependientes en Instituciones Sociales, que comprende un total de 525 horas y 15 alumnos, con clases presenciales en Molina de Aragón; educación Infantil, con un total de 595 horas y 15 alumnos y cla-



La presidenta Ana Guarinos, en un momento de la presentación

ses presenciales en Cabanillas del Campo; y por último creación y gestión de empleo, de 600 horas y 30 alumnos, con clases presenciales en Pastrana y Guadalajara.

### UNA INSERCIÓN DEL 80%

El programa DipuEemplea se desarrolla en la línea de frenar el desempleo y permitir la dinamización de la economía de la provincia con la inserción laboral de las personas en situación de desempleo. "El objetivo es la formación para facilitar la inserción en el mercado laboral y, por otras experiencias, sabemos que aproximadamente el 80 por ciento de

las personas terminan por encontrar trabajo", explicó Guarinos.

El programa está cofinanciado financiación por el Fondo Social Europeo y cuenta con la colaboración de la Consejería de Empleo y Economía y con los Grupos de Desarrollo Rural, CEDER Molina de Aragón-Alto Tajo; ADEL Sierra Norte, FADETA y ADAC.

Del total de casi 600 solicitantes desempleados, finalmente han sido 60 los seleccionados para cursar las acciones formativas. Estos recibirán un diploma certificando la formación cursada y tendrán una beca mensual para que ascenderá en torno a los 300 euros.

## BREVES

### Pioz. Artesanía en las XI Jornadas Medievales

La Escuela Provincial de Folklore de la Diputación de Guadalajara realizará una serie de demostraciones de artesanía en la plaza Mayor de Pioz el próximo sábado, 2 de junio, con motivo de las XI Jornadas Medievales. Las demostraciones tendrán lugar de 18 a 20 horas a cargo de los artesanos y monitores de la Escuela de alfarería, bolillos, carpintería, cestería, esmaltes y labores.



### Gimnasia. Más de 100 participantes

Más de 100 gimnastas de la provincia participaron en la final en los niveles escolar e iniciación (tanto individual como conjuntos) del I Circuito Provincial de Gimnasia Rítmica-Copa Diputación celebrada en el Polideportivo San José patrocinado por la Diputación de Guadalajara.

### Horche. Campamento urbano para niños

El Ayuntamiento de Horche organizará un campamento urbano pensando en niños en edad escolar de Infantil y Primaria así como un campamento multideporte para niños de 4 a 14 años para los próximos meses de julio y agosto. La temática del campamento urbano de este año se denomina 'Campa de cuento...' por ser los cuentos un medio ideal para tratar diferentes temas educativos. Las inscripciones se pueden formalizar en el propio Ayuntamiento hasta el próximo 19 de junio en horario de oficina. En la solicitud se debe hacer constar la quincena seleccionada del campamento urbano, cuyas actividades se desarrollarán en el periodo vacacional escolar, entre las diez de la mañana y las dos de la tarde.

CIENTOS DE PERSONAS ACUDIERON A UNO DE LOS FESTEJOS MÁS ANTIGUOS DEL PAÍS

## Atienza celebra 850 años de La Caballada

La Caballada de Atienza, declarada de Interés Turístico Nacional, ha celebrado su 850 aniversario vistiendo a la localidad de fiesta y atrayendo a cientos de personas, entre vecinos y visitantes, para disfrutar de una de las efemérides más antiguas del país. Y es que, tanto la Hermandad como los cofrades en general se volcaron en la preparación de este aniversario como buena muestra de la importancia de seguir consolidando esta extraordinaria celebración coincidiendo, como cada año, con el Domingo de Pentecostés.

La presidenta de la Diputación Provin-

cial de Guadalajara, Ana Guarinos, participó el pasado domingo en los actos de la celebración, destacando "la consolidación de esta tradición que se ha conseguido mantener gracias al trabajo y al empeño de los organizadores". La presidenta de Diputación estuvo acompañada por el alcalde de la localidad, Pedro Loranca; el diputado delegado de Turismo y concejal en el municipio, Jesús Parra; el delegado de la Junta en Guadalajara, José Luis Condado; y el subdelegado del Gobierno, Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco, entre otras autoridades locales y provinciales.



Un momento de La Caballada